

卷之二

103号

令和4年2月24日



ます。そして、この寒さと雪の中でも、梅のつぼみは膨らみ、着々と開花の準備を進めています。もうすぐ訪れる暖かい春が待ち遠しいですね。



八田地区文化祭 ～趣味の日作品展～



2月26日(土)～3月4日(金)
午前9時～午後4時30分
(最終日は午後3時まで)
<2月28日(月)は休館日です。



展示会場は
八田修研



※文化祭開催期間中、新型コロナウイルス感染防止対策にご協力をよろしくお願いいたします。

公民館からのお知らせ

コロナ禍で公民館事業を思うように進められず、悩むことが多かった本年度ですが、地域の皆様の温かいご支援やご協力のおかげで、何とか最も大きな公民館事業『八田地区文化祭』を開催することができました。文化祭では、地域の皆さんに、この1年の事業の様子をお伝えする工夫もしたいと思っています。

習字講座

小谷先生の習字講座は、昨年9月から本年2月まで計7回実施するところが皆できました。受講生の皆さんのお品は文化祭に展示しております。なお、小谷先生には、来年度も「ひらがな文字」を中心にご指導していただきます。

紙芝居と歌謡ショー

男の料理教室

本年度の「男の料理教室」は、コロナウイルス対策のために7月と11月の2回だけの開催でしたが、大変有意義な会になりました。料理教室の様子は文化祭会場に掲示してありました。料亭の様子は文化祭会場にご覧ください。

八田ユミセン植村館長より

ハ田ユミセンに勤務して9ヶ月余りが経過しました。この間、地域の皆さんに大変お世話をうけました。展示は静かに鑑賞するという概念がありました。展示内容によっては説明を加えることで、作品に秘められた作者の思いが伝わると喜んで頂きました。十人十色で鑑賞の方法は異なりますが、無理押ししないよう展示作品の意図とテーマをお知らせして、皆さんに喜びを感じて頂ける案内にこれからも努めていきたいと思います。今は、新型コロナウイルスの脅威を気にしない時期が訪れて、皆さんのが楽しんで頂けるイベントがたくさんできるようになることが一番の願いです。今後も、地域コミュニティーの機能を発揮できるよう頑張りたいと思います。



一縦に音楽を楽しみませんか!
ギター、ベース、キーボードを募集しています。ハ田地区公民館（旧幼稚園）で、月2回程度練習を行っています。
(お問い合わせはハ田コミニセンターまで)

